# And IV COMBATIENTES DEL Nám. 285

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION BAYAMO, M.N.

Sábado 3 Abril de 1971 - "Año de la Productividad"

#### ASI VA LA ZAFRA EN NUESTRA REGION

	"José N. Figueredo"		"Arquimedes Colina"	
Concepto	Hoy	Hasta hoy	Hoy	Hasta hoy
A moler	320000	28221004	212 000	11 541 841
Molida real	213 794	21971616	167 154	9 542 030
% Cumplim.	66	78	78	82
Est. por moler		12930106		
Azúcar prod	uc. 352	28038		10806846
Rendimiento	s 11.54	11.52	11.33	11.45
Horas perdid	as 9.15	977.35	4.15	525.55

(Cierre de información: 2 de Marzo, 7 p. m.)

#### Reta Bayamo a Manzanillo y Jiguaní en las tareas de Girón

Retar a los municipales Manzanillo y Jiguaní a emular en todas las tareas programadas para la Operación Victoria de Girón, que se extenderá en Oriente hasta el 17 de mayo, fue el acuerdo unánime de más de dos mil bayameses que asistieron al acto que convocado por la Dirección Municipal del Partido, se efectuó en la Plaza Rabí de esta ciudad, como parte de los preparativos para iniciar la jernada victoriosa.

En el acto, que se caracterizó por el entusiasmo y combatividad de los bayameses, se dieron a conocer las tareas principales que se propone desarrollar este municipio durante los 47 días de la jornada, con la cual el pueblo rendirá el mejor homenaje a los mártires de Playa Girón y saludará el Día Internacional de los Trabajadores, la promulgación de la primera Ley de Reforma Agraria y el Día del Campesino.

"Hacer la zafra y todo lo demás, es nuestra tarea fundamental", señaló Ibrahim Labrada, primer secretario del Partido en el municipal, al resumir el acto.

"Nos proponemos — afirmó — mantener movilizados permanentemente durante la jornada mil 27 trabajadores de los sectores de industria, servicios, educación, agrícolas y campesinos, y movilizar semanalmente no menos de cuatro mil, para impulsar las labores de zafra y las demás tareas del sector agropecuario". • LUIS MORALES

## Se efectuará el próximo día 10 el primer chequeo del Plan de la Belleza

El próximo día 10 de los corrientes, a las 8 de la noche, se llevará a cabo en, Guisa el primer chequeo regional de las actividades programadas dentro del plan de embellecimiento e higiene que ha propuesto la Comisión de Orientación Revolucionaria del Partido para la Operación Décimo Aniversario de la Victoria de Girón.

#### Sobrecumplen sus normas por día de zafra los dos centrales en el primer día de Girón

En el primer día de la Operación Décimo Aniversario de la Victoria de Girón, los centrales "José Nemesio Figueredo" y "Arquímedes Colina", sobrecumplieron al 105 y al 102 por ciento, respectivamente, sus normas de molidas por día de zafra.

Los trabajadores azucareros, imbuídos del espíritu heroico de los que cayeron en Girón, han demostrado así que serán capaces de cumplir el plan que se han propuesto para los 47 días de jornada.

Sin embargo, debemos señalar que el "José Nemesio Figueredo" paró sus molinos por más de 3 horas por falta de caña en el batey por causas imputables al factor de carga y trasportación.

Ahora más que nunca se deben fortalecer al máximo los colectivos de alza y tiro que la CTC ha orientado constituir en cada uno de los chuchos cañeros y en el conjunto de camiones que efectúan el tiro directo al basculador

#### Bayamo superó a Manzanillo en la Educación Serrana

En la emulación concertada entre las regiones de esta provincia que tienen calendario de montaña, Bayamo superó a Manzanillo, región ésta con la que emula en el cumplimiento de las tareas educacionales programadas para el pasado mes.

El análisis del cumplimiento del plan de trabajo se celebró en la región II Frente, y entre los aspectos objetos del chequeo se encuentran la asistencia de alum-

nos y maestros a la escuela, encuentros de círculos de interés celebrados, monitores, movimiento guerrilleros de la enseñanza, superación de maestros y otras.

Este es el segundo chequeo que se realiza, des-

(Pasa a la página 4)

Lea en la Página 4: Lla ma miento

de los Macheteros del BON DE LA CTC "Marianito Tamayo"

#### Discuten plan de trabajo en

#### la Operación Victoria de Girón

En el distrito número 3, «Jimmy Hirzel», del municipal Cauto Cristo, se llevó a efecto una plenaria en la que se discutió el plan de trabajo para desarrollar en la Operación Victoria de Girón.

Se encentraban presentes los dirigentes del municipal, así como obreros y campesinos de la zona.

Durante el desarrollo de la asamblea se observó un gran espíritu de combatividad por cumplir las tareas en homenaje y recordación de los que cayeron en Playa Girón. Emérita Pavón

Por otra parte se reporta desde Cauto Cristo, que en el círculo de recreación «Jimmy Hirzel» se efectuó una plenaria en la que participaron dirigentes del Partido, organismos de masas y administrativos.

Se discutió el plan de trabajo a desarrollar en la Operación Victoria de Girón, que comenzó el día lro. de abril y que culminará el 17 de mayo.

Las conclusiones de la plenaria estuvieron a cargo del compañero José González Celeiro, segundo secretario del Partido en el municipal Cauto Cristo. Càndido Rojas

#### \* También de Puente Guillén

Con la participación de 730 obreros de la zona arrocera de Puente Guillén, fueron discutidos los planes de trabajo con vista a la Operación Victoria de Girón, que contienen las tareas a desarrollar.

En los 16 centros que se llevaron a efecto las discusiones las tareas contenidas en los mismos fueron acogidas con un gran entusiasmo por todos los obreros, donde se trazaron las metas para darle au cumplimiento.

Sobrecumplir la jornada diaria, trabajar medio día los domingos, sobrecumplir su programación en retura de tierra, aniego, fertilización, recogida de troncos en los campos de arroz, y otras, figuras entre las tareas a realizar.

• Hector Carrello.

# Chequean plan de trabajo obreros del taller de la Base Integrada de Transporte

Recientemente se llevó a efecto una reunión de chequeo del plan de trabajo en el taller de la Base Integrada de Transporte, que comprende las tareas a desarrollar para saludar la fecha histórica del 26 de Julio.

Participaron en este chequeo los trabajadores y dirigentes del mencionado taller, y se comprobó que el mismo está siendo cumplido hasta la fecha.

Se dio a conocer el cumplimiento de las siguientes tareas: 17 equipos reconstruidos, 13 reparaciones generales, 13 adaptaciones a equipos.

Además, 158 reparaciones medias, dos adaptaciones a equipos norteamericanos y 1019 reparaciones menores.

También se mantienen a 4 compañeros movilizados permanentemente en las tareas de la zafra y otras de gran importancia.

Eduardo Cedeño

#### Realizan obreros de Santa Rita, labores de higiene y embellecimiento en el municipal Mabay

Un asalto sorpresivo de limpieza y embellecimiento e higiene se llevó a efecto en el comedor y cafetera del municipal Mabay, por la sección sindical del Merendero Cautillo de Santa Rita.

La brigada, compuesta por seis mujeres y cinco hombres, se dió a la tarea de realizar un gran trabajo en el departamento antes mencionados que se encontraban en condiciones pésimas en cuanto a la higiene y demás.

También fueron asaltadas por esta brigada, para las labores de embellecimiento, los comedores de Julia y Entrenque de Bueycito.

## Plenaria en Jiguaní para las actividades de Girón

Con la participación de los Comités Municipales del Partido, UJC, CTC, CDR y ANAP, y organismos y empresas del municipal Jiguaní, fue celebrada una plenaria, donde se analizaron y discutieron las tareas contenidas en los planes de trabajo de cada organismo a desarrollar durante la Operación Victoria de Girón.

En esta plenaria fue presentado por cada secretaría del Partido el plan de trabajo de cada comisión, que recoge las múltiples tareas a cumplir en homenaje a los que cayeron en Giron.

#### Celebran chequeo Federadas de Las 1009, municipal Río Cauto

En el distrito número uno, perteneciente a la zona de Las Mil Nueve, del municipal Río Cauto, se efectuó un chequeo entre las distintas delegaciones que se encuentran participando en las tareas de la zafra.

En el análisis realizado, se detarminó que el mejor trabajo lo había realizado la delegación de El Pontón, a cuyo efecto se le entregó un banderín que la acredita como la mejor, de acuerdo al trabajo realizado en las tareas de la zafra.

La delegación más rezagada fue la número 14, a la que se le entregó el banderín de la jicotea.

Este chequeo fue realizado en el 15 de Las Mil Nueve, estando presidido por Walfrido Guerra, por el Partido municipal en Río Cauto, así como dirigentes de la Federación de Mujeres Cubanas.

• Manuel Carrazana

## Telefónicos: En Girón mayor calidad en los servicios

Los trabajadores de la empresa telefónica de Bayamo celebraron una reunión, mediante la cual discutieron el plan de trabajo que contiene las tareas a desarrollar durante la Operación Victoria de Girón, que comenzó el día primero.

Los obreros telefónicos se compremetieron a garantizar los servicios con mayor calidad; los operadores redoblarán sus esfuerzos para atender las señales de larga distancia en menos de 30 segundos y aumentar el servicio en las llamadas de larga distancia.

Además, los telefónicos mantendrán a dos compañeros de forma permanente en las tareas de la zafra y se apoyarán las movilizaciones a la agricultura sin afectar los servicios.

Además se evitará todo tipo de ausencia y se cumplirán al ciento por ciento las guardias en el centro de trabajo. • Lidia Collada

#### Celebran Activo de Seguidores de Frank, los estudiantes secundarios de Bayamo en La Escuela al Campo

En los mismos campamentos del Plan Provincial de Vegetales, situados en el municipal Cauto Cristo, de esta región, donde están ubicados los estudiantes de las escuelas secundarias básicas, que cumplen su programación de La Escuela al Campo, se celebró un activo donde participaron los estudiantes de noveno año, con el fin de fortalecer el movimiento de Seguidores de Frank.

Hasta la fecha se cuenta con 103 estudiantes integrados a este movimientó, que tiene como base la captación al final del curso, de alumnos para el estudio de la carrera profesoral.

En el activo se trataron cuestiones relacionados con los Círculos de Interés Pedagógico, eje central del movimiento, así como las actividades a desarrollar por los estudiantes, incluyendo el estudio de la biografía de Frank País.

Los alumnos integrantes del movimiento Seguidores de Frank corresponden a las secundarias "Vicente Quesada", "Jose A. Saco" y "Luis Ramírez López", de Bayamo; "30 de Noviembre", de Guisa y "William Soler", del municipal Jiguaní.

También se incluye a la secundaria básica "Luis A. Turcios Lima", del municipal Santa Rita, que aunque no se encuentra en labores agrícolas por haberlo hecho con anterioridad, ya finalizó el movimiento de futuros profesores de secundarias básicas.

• César Ramos Aguilera

#### Celebran Chequeo de Emulación Agropecuaria en la granja "Emiliano Reyes"

En el local que ocupa el círculo social de Minas Harlem, municipal Santa Rita, se efectuó el chequeo de emulación agropecuaria — el segundo —, mediante el cual se hizo un análisis del trabajo realizado.

De acuerdo al anális resultaron ganadores; del número 1, fue vencedor el bloque número uno con el 92 per ciento de cumplimiento y del grupo número 2 resultó ganador el bloque número 3, Las Coloradas, con el 109 por ciento de cumplimiento.

La mejor brigada fue la Pecuaria, a nivel municipal, y el mejor obrero Edel Morales, del bloque número 5.

Las conclusiones estuvieron a cargo del compañero Edecio Corrales, secretorio general de la CTC en el municipal Santa Rita.

Nancy Medel

#### Finaliza visita de Control | y Ayuda a Macheteros |

Se dio a conocer por el Grupo de Movilización Regional que el día 27 finalizó el control y ayuda que se estaba realizando desde el pasado día 24 del pasado mes de marzo, a los campamentos cañeros del plan "José N. Figueredo" del municipal Río Cauto, y del "Arquímedes Colina", del municipal Mabay.

Este control y ayuda fue efectuado por las tres comisiones designadas a tales efectos, cada una de ellas integrada por compañeros de las direcciones provinciales, regionales, y teniendo participación los mandos de direcciones de las fuerzas movilizadas.

El análisis general del trabajo realizado por las comisiones fue realizado el domingo 28, el cual fue presidido por el compañero Segundo Diosmedios, miembro del Buró Provincial del Partido y jefe del Grupo de Movilización Provincial.

Encontrándose presentes, además, Jorge Rodríguez, jefe del Grupo de Movilización Regional y participantes de las comisiones de control y ayuda.

• Uber Barzaga

## Discuten Material sobre Indochina

Recientemente se efectuaren 3 seminarios en las zonas de Calabazar, Merendero y Minas Harlem, del municipal Santa Rita, en los que se discutió el material número 2 sobre Indochina.

Participaron más de 150 compañeros entre militantes de los núcleos del Partido, de la UJC, Ideológicos de los organismos de bases campesinas, dirigentes administrativos y de masas.

Igualmente se discutió el plan de trabajo a desarrollar en la Operación Victoria de Girón, y al propio tiempo se discutió el plan de emulación a desarrollar entre las masas campesinas.

Estos seminarios fueron presididos por dirigentes del Partido en el municipal. • Nancy Medel

### Llamamiento de los Macheteros del Bon de la CTC 'Marianito Tamayo'

A los contingentes de campesinos cañeros, campesinos del llano y las montañas, habituales y demás fuerzas movilizadas en los planes cañeros "Arquimedes Colina" y "José N. Figueredo".

#### COMPANEROS:

Nosotros, los macheteros del BON DE LA CTC "Marianito Tamayo", del regional Bayamo, al recibir la bandera del "Honor Revolucionario" per haber obtenido en la quincena pasada el 80 por ciento de asistencia y 213 arrobas de promedio, nos hemos propuesto mántener y superar los índices alcanzados para que por parte de nuestro esfuerzo no se paren nuestros centrales por falta de caña.

Conscientes del papel que jugamos con la mocha en la mano y conocedores de la extraordinaria importancia, tanto económica como política. que tiene la zafra del 71 para nuestro pueblo, producto del alto precio del azúcar en el mercado mundial, los retamos a una emulación fraternal sobre la base de más productividad y asistencia al trabajo y que logren, al igual que nosotros, obtener la bandera del "Honor Revolucionario", la cual mantendremos hasta el final de la zafra.

Sabemos que del volumen de la presente zafra depende en gran parte el desarrollo económico de nuestro país; que tengamos más bienes materiales para nuestro pueblo, que quiere decir: más ropa, más zapatos, más comida y demás artículos necesarios para vivir.

Las dificultades económicas que tenemos en estos momentos sólo podrán ser superadas de acuerdo al esfuerzo que hagamos frente al trabajo con más productividad y asistencia.

Seamos dignos del sacrificio de nuestros már-

tires que derramaron su sangre generosa, luchando frente al imperialismo, para que nosotros tuviéramos la oportunidad de construir con nuestro sudor una nueva sociedad libre de explotadores y explotados.

Les recordamos las palabras de nuestro máximo líder Fidel Castro: "LA IMPRODUCTIVI-DAD Y LA INEFICIENCIA ES EL BARRIL SIN FONDO QUE SE TRAGA LOS RECUR-SUS DE NUESTRO PAIS", y agregó: "LA ZA-FRA ES UN PROBLEMA DE TODOS Y COMO ES UN PROBLEMA DE TODOS. NADIE PUEDE KEHUIR ESA OBLIGACION". Es un problema de nosotros los macheteros del BON DE LA CTC, es un problema de ustedes: Los campesinos del llano y la montaña, de los campesinos habituales y de todas las fuerzas movilizadas en la zafra del 71.

Es por todo lo anteriormente citado, que los retamos a ustedes a emular con nosotros para lograr más productividad y asistencia y unidos, con espíritu emulativo, desde ahora, durante la gloriosa jornada VICTORIA DE GIRON y en toda la zafra, pongamos al tope de molida a nuestros centrales con más caña cortada y tirada,

Esto no es una simple consigna, sino un deber de todo el que se sienta revolucionario, de todo trabajador honrado y de vergüenza, que se sienta parte del momento histórico que vive nuestra patria.

ADELANTE COMPANEROS, A GENE-RALIZAR NUESTRA DECISION DE QUE. UNIDOS LOS OBREROS Y CAMPESINOS. VENCEREMOS!

Macheteros del BON DE LA C.T.C. "Marianito Tamayo"-Municipal Bayamo

## Declaradas firmes y Decididas a Vencer Chispa Effetrica Bayamo superó a... (Viene de la Ira.)

La FMC del Comité de Poblado de Bueycito, cumplió su plan de emulación del mes en un 100x100, por lo que se han declarado dos delegaciones «Firmes y Decididas a Vencer».

Estas delegaciones son la número 1 y 2 de La Piñuela.

Por otra parte se reporta que fueron movilizadas hacia la realización de tareas agricolas, 79 compañeras. las que recogieron 294 quintales de viandas y 29 cajas de tomates, lo que fue preciso trabajar 575 horas volu. tarias.

Hace más de 15 días que el 50 por ciento de la población de Cauto Embarcadero, que disfruta de los servicios de electricidad, está careciendo temporalmente de los mismos a causas de averías en la línea.

¿Podría la Empresa de Electricidad resolver este problema social?

pués de comenzado el calendario de educación en las zonas montañosas y entablarse la emulación inter-regiones.

Por la Dirección Regional del Ministerio de Educación, asistieron Mario Quesada y Miguel Pérez Linares, acesor de Enseñanza General y responsable de Montaña, respectivamente, así como los integrantes del equipo técnico.

Después de efectuarse el chequeo, se celebró un seminario técnico provincial. culminando con una visita de control y ayuda a las escuelas de la región seder.

Ocear Ramos Aguilera